

**Vorlage Nr. 101.19.1030**

**Untersuchung möglicher Rad-Highways**

**Gemeinsamer Antrag**

**zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr**

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird beauftragt, Strecken zur Erprobung von Rad-Highways zu identifizieren und mit Anbietern in Kontakt zu treten. Ziel ist der Testbetrieb modularer, kreuzungsfreier Hochbahnen für den Radverkehr, möglichst mit integrierten Photovoltaik-Anlagen. Die Ergebnisse dieser Untersuchung sind im Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr vorzustellen.

**Begründung:**

Um im knappen Verkehrsraum allen Verkehrsarten sichere und komfortable Infrastruktur zur Verfügung zu stellen, benötigt Kassel technologische und methodische Offenheit wie etwa die Erprobung modularer Rad-Highways, die auch in Basel und Stuttgart getestet werden sollen.

Berichtersteller/-in:                      Stadtverordneter Dr. Andreas Buschmeier

Christine Hesse  
Fraktionsvorsitzende B90/Grüne

Eva Koch  
Fraktionsvorsitzende B90/Grüne

Annette Knieling  
Stellv. Fraktionsvorsitzende CDU

Sascha Bickel  
Fraktionsvorsitzender FDP